

mamás en acción

Mediante este documento queremos hacer llegar nuestro gran agradecimiento a todo el equipo y socios de Hefame por el apoyo recibido.

Los 7.740€ recaudados por las donaciones al proyecto Ni un Niño Solo han logrado que se pueda poner en marcha el proyecto en Cataluña, para que los más de 8.000 niños tutelados que residen allí puedan tener el acompañamiento emocional que necesitan durante todo el periodo de tiempo de hospitalización que requieran.

Queremos contaros que el hospital de referencia en el que vamos a arrancar nuestra labor es el Hospital Vall d'Hebrón de Barcelona. Ellos creen en la labor del proyecto, la solicitan y dan el respaldo para crecer en Cataluña desde ahí. Nada de esto hubiera sido posible sin el presupuesto necesario para arrancar y que gracias a los socios de Grupo Hefame se ha conseguido.

Más allá del apoyo económico, que es el que ha hecho realidad este comienzo, para nosotros es igual de importante vuestra confianza, el apoyo y cariño con el que nos habéis acompañado y la huella que con vuestra aportación dejaréis en este proyecto

Os estamos muy agradecidos y esperamos haber sabido transmitirlo en el vídeo del proyecto finalizado.

Fundación Hefame y Mamás en Acción.